
“我有一个感受，
想提一个建议，再说
一个话题。”在接受记
者采访时，市政协委
员、市游乐设备协会
会长石福顺说，一个
感受就是郑州每年变
化都很大。“市委、市
政府所做的工作越来
越细，政协委员很好
地履行了参政议政职
责。”

“一个建议就是，
政府有很多好政策，
应该加大宣传力度，
让好政策在基层落到
实处。”石福顺是做游
乐设备工作的，一个
话题就是对目前游乐
设备存在的问题尤为
关注。大型游乐设备
有明确的法律法规，
但小型设备的监管还
是空白。

小型游乐设备在
生 活 中 很 是 常 见 。
比如小区里的 健 身
器材，公园里的旋转
木马等。“这些游乐
设备，生产方面无人
监管，运营方面也无
人 监 管 。”石 福 顺
说，近年来，小型游
乐设备出现事故常
有发生。他建议，政
府对特殊设备要加
大监管力度，尤其是
小型设备，地方上要
立法。

《郑州航空港经济
综合实验区发展规划》
对建设绿色智慧航空都
市做出了具体规划，目
前，我市智慧生活建设
已具雏形。但与航空港
实验区的重要地位、作
用相比还有不足，必须
大力推进。市政协委
员、九三学社郑州市副
主委李秋红认为。

李秋红建议，大力
推动宽带提速、无线网
络覆盖等信息基础设施
建设。积极推进电子政
务建设，完善“网上一站
式”行政审批，加快推进
智慧管理、智慧健康、智
慧社区、智慧教育等信
息应用系统建设。建
议成立航空港智慧城
市规划专门机构，具体
规划智慧空港总体框
架、建设体系和内容，
创造性地进行规划，打
造国际一流的绿色智
慧城市。大力培养、引
进和高水平使用复合
型高层次信息化专业技
术人才、高技能人才和
网络设施与商业应用经
营管理人才。

同时，加大投资力
度，重点支持城市信息
基础设施和新一代信息
技术发展。充分利用政
府相关发展专项规划，
推进智慧城市相关技术
研发和产业化。

建设绿色智慧
航空港实验区

访市政协委员李秋红

“随着互联网的普
及，许多市民选择网络
电视，市场上出现了网
络电视与机顶盒抢占市
场的现象。网络发展是
一种趋势，越来越多的
群众会习惯这种趋势。”
市政协委员、市侨联主
席吕剑说。

吕剑说，就我市而
言，目前尚有贫困家庭
需要救助。一年的有线
电视使用费，对低收入
家庭来说，可能就是一
笔不小的开支。如果
因为费用问题，他们放
弃使用机顶盒接收新
闻信息，那党和政府推
出的系列惠民政策、郑
州发展的动态新闻，他
们从何得知？贫困帮
扶，不仅体现在帮助低
收入人群增加收入，还
要尽可能地减少他们生
活上的开支，不用交费，
每天也能够正常收看有
线电视。

“如果取消居民有
线电视年使用费，让百
姓都享受到我市改革开
放带来的红利，应该算
是一项很好的惠民政
策。目前，有些县（市）
区已经取消这项收费，
得到普遍好评。既然有
些县（市）区试行成功，
是不是可以在全市推
行，让利于民呢？”吕剑
表示。
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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

同心描绘新蓝图

市政协委员、郑州
市道路运输管理局高级
工程师赵国卿建议，我
市应加大停车场建设，
缓解“静态交通拥堵”。

赵国卿认为，首先，
要搞好停车场库的规划
建设，提高居住区停车
配建标准；其次，大力发
展机械式立体停车库，
缓解车位不足难题。除
了加强硬件设施建设，
他还建议向“软件”要效
益。“停车场可以通过计
算机、网络设备、车道管
理设备搭建一套对停车
场车辆出入、场内车流
引导、收取停车费进行
管理的网络系统，通过
信息手段实现车辆出入
和场内车辆的动态和静
态的综合管理。”同时，
还要制止开发商对所建
地下车位只售不租的做
法，提高车位的利用率。

2015年10月28日，
国内最大停车产业专项
基金汇泊基金与停车管
理行业领先企业阳光海
天合并成立了国内规模
最大的停车产业金融平
台，在投资模式、运营管
理等多个领域探索停车
产业发展道路。赵国卿
提出，可借鉴其模式，与
银行、基金公司等金融机
构对接，成立专项基金，
充分调动社会资本积极
性，用于停车场库建设。

加大停车场建设
缓解“静态拥堵”
访市政协委员赵国卿

目前，随着我国“二
孩”政策的全面放开，不
少职业女性都会考虑生
育第二个孩子，女性从业
者居多的行业，尤其是教
师队伍将面临冲击。面
对这一新形势变化，市政
协委员、郑州外国语中学
执行校长王丽娟建议政
府一定要重视教师人才
储备，应对“二孩”政策实
施给教师队伍和女教师
就业带来的影响。

王丽娟说，目前我市
中小学女教师人数众多，
很多学校女教师占比在
70%以上。不少女教师
都有生育“二孩”的意愿，
若因“二孩”生育导致教
师紧缺的问题得不到解
决，不仅影响正常的教育
教学，也会为女教师就业
带来潜在影响。中小学
招聘新教师时，势必会更
倾向于男教师，女性就业
受歧视的残酷现象也许
会在中小学校显得突出。

王丽娟建议，政府应
该通过行政手段和新闻
媒体，引导社会尊重女性
就业的特殊性。另外，对
女教师比例过大的中小
学、幼儿园，可以增加部
分教师编制，储备教师人
才，这样一方面可以满足
正常的教育教学需要，另
一方面也可以避免因“二
孩”政策带来的女性就业
歧视问题。

储备教师人才
应对政策影响

访市政协委员王丽娟

市人大代表、河南
云河软件有限公司董
事长李少杰在采访中
告诉记者，2015年云河
软件公司运营的“百
度”业务取得了全国第
一的业绩，这主要得益
于郑州市对整个互联
网产业发展的支持和
扶持。

未来五年，全市将
重点构建大枢纽、大物
流、大产业、大都市、大
开放、大创新等发展体
系，这无疑是互联网企
业发展的最好时机。
李少杰表示，云河软件
公司不管是从云计算、
网络营销或从基础 IT
人才培训等方面，都能
为传统企业提供互联
网的整体解决方案。
在人才培养方面，今
年，云河学院计划与微
软、甲骨文、unity、百度
营销大学四家机构开
展合作，计划培养5000
名高端IT人才。

此外，今年全市将
加快“双创”支撑平台
建设，以互联网促进产
业转型升级，形成拉动
经济增长的新动力。
李少杰告诉记者，这将
给创业者提供一个很
好的发展环境，今年，
云河软件将搭建新平
台，帮助更多的创业者
更顺利地走向成功。


